



熊本県高等学校美術展で優秀賞を受賞

九州大会に出品 作品「THE FACE」 2年2組 宮崎 真実

私は、この絵の制作を今年の夏から続けてきました。自分の好きなように自由に描けるということもあり、最初の頃は、スムーズに描けていたのですが、毎日、同じ絵と向き合っていると筆が進むのが遅くなったりすることもしばしばありました。でも、部の仲間と共に励まし合って頑張ったことによって、作品を完成させることができました。そんな作品に賞をいただけて、とても嬉しかったです。これからは多くの作品を出品できるように頑張っていきたいと思ひます。

宮崎さんがデザインした 天高キャラクター おまけに付四部



育友会会長 本多美浦鶴

去る7月27日学習センターで第1回の育友会と生徒会との懇談会を実施しました。生徒会の要望を聞き、育友会が協力する形で、より良い学校を目指していきたくと考えています。

まず文化祭について、松田会長より「一人一人が主役となる文化祭にしたい」というしつかりとした考えを聞き、とても頼もしく感じました。「育友会の皆さんには、昼食となる食パンをお預かりします。それから千羽鶴を折ってください。と要望があり、育友会でも千羽鶴を折り、カレーと焼きそばを作りました。

次に3学期に行われるマラソン大会について、「去年走った後でのぞんざいが美味しかったので、今年も是非お願いします。」との事。それから、「月はじめ1日7時よりあいさつ運動を育友会と生徒会ですしたい。」と会長の言葉に活気ある学校にしたいという意気込みを感じたので、育友会有志で協力する事を約束しました。今後も生徒会との懇談会を継続して、育友会活動に生かしていかなければと、思いました。

## 平成22年度 第1回 意見交換会

### 育友会と生徒会との懇談会報告



生徒会長2年1組 松下 聖

昨年度から続くこの懇談会は今回で2回を数えました。1回目2回目共々とても充実した意見交換をすることができたとおぼえています。今回の主な内容は、文化祭、マラソン大会についての要望、あいさつ運動の計画についての話し合い等でした。行事がより一層思い出深いものとなるよう、育友会の方々に協力を頂き、去年同様大変盛り上がる文化祭・マラソン大会を作り上げていければと思ひます。また、これからの機会がある度に、多く意見交換し、この天草高校をより活発で元気のある学校にしたいです。

- 出席者
- 育友会
    - 本多美浦鶴
    - 板垣 利英
    - 木本 隆平
    - 山浦 孝弘
  - 生徒会
    - 松下 聖
    - 鳴川健太郎
    - 野口 実暉
    - 有田 大海
    - 射場麻梨亜

### 委員会報告 夏休み期間の「夜間巡視活動」及び「三校合同本渡地区パトロール巡視」への参加について



健全育成委員長 野上 典子

天草市青少年育成市民会議主催による「夜間巡視」が、去る8月4日から8日までの5日間の日程で、本渡南北地区を中心に行われました。

「夜間巡視活動」は、地域と学校・保護者が連携して、青少年の健全育成と非行防止への抑止効果を図ることを目的に、毎年実施されています。

### 天草地区指導者 研究大会に参加して



育友会書記 川端 浩二

牛深高校で11月7日に開催された県公立高等学校PTA連合会主催の指導者研究大会に本校から本多会長を含め、10名で参加してきました。

午前は開会行事の後、7年前に地元牛深で塩づくりを始め、「戸谷の塩」でなんとか地域を元気にしたいと頑張っている塩工房宝島の戸谷泰典氏の講演がありました。これまでの人生の挫折も、夢を忘れない、前向きに立ち向かって来られた生き方にとっても感動しました。そういう状況の中で奥様が病気され、熊本の病院と自宅を往復する大変な生活の中で毎回「ありがとう」という奥様の一言に元気をもらっていたという話は、夫婦で頑張っているんだと実感しました。

昼食後、郷土芸能部のすばらしい牛深ハイヤがあり、少ない部員ながら、よく頑張っていました。午後から研究協議で荅明高校と河浦高校から育友会活動の発

参加する団体は、小学校、中学校、高校、本渡南北区長会、少年警察ボランティア等で構成され、午後8時から1時間半程度、5班に分かれて、公園、ゲームセンター、パチンコ店、カラオケ店等を巡回します。

本校では先生、育友会本部役員のご協力をいただきました。7日・8日はハイヤ祭りや花火大会の中での巡回となり、車両や人の多さに驚きましたが、期間中の事故、事件等もなく、無事終了することができました。

今年度から、本渡地区県立高校育友会連絡会による自転車等での夜間パトロール巡回することとなりました。去る8月24日から27日までの4日間の日程で、荅明高校、天草工業高校、天草高校の3校と、天草警察署生活安全課の皆さまの

ご協力をいただき、夏休み後半の本渡地区を、巡回しました。本校では、主に健全育成委員の方々にご協力いただき、育友会本部役員と共に、延べ25名の皆さまに参加していただきました。高校生の子供車の無灯火や中学生の2人乗り等、数名の声をかけましたが、この活動でも何事もなく、無事終わることが出来ました。天草警察署の皆様にも自転車の先頭になっていただき、お忙しい中ご協力いただきました。3校で巡回しながら、いろいろな意見交換ができたことは、今後の活動により大きな成果が期待できると思ひます。これからも、育友会と健全育成委員会の活動にご理解とご協力をお願いいたします。



育友会のホームページ リニューアルしました!

ぜひ一度のぞいてみてください!

天草高校育友会 検索

爪楊枝で作成された坂本龍馬の文化祭での作品! 素晴らしい(拍手) 体育祭や文化祭では毎度、生徒達の凄じい能力に感動させられる。私の能力はやがて半世紀、一度も起きることなく、未だに眠り続けている。「早く起こさんといかんぜよ!」 高三の娘は、クラスの男子生徒達をやらすと不思議がる 「どがんすれば、あがんおもしろか事を言ったり、行動できるのか?」と。でもそんな笑いを提供できる能力ある愉快なクラスメイトに、母は感謝している。 娘を癒してくれありがとう